



VENDREDI 15 AVRIL 2016 À 18H

VERNISSAGE DE L'EXPOSITION AU FORT FLEUR D'EPEE DU GOSIER

Wi'anArt, 4^{ème} édition, est une manifestation guadeloupéenne de promotion de l'art contemporain.

Avec l'aide des artistes Félie Line-Lucol et Laurence Roussas du collectif Rip'Art et le photographe Philippe Virapin, pas moins de 20 écoles, collèges et lycées de toute la Guadeloupe ont créé des œuvres visuelles et originales sur le thème *Je consomme, je crée*.

L'exposition invite le public à une réflexion engagée avec les jeunes guadeloupéens sur notre relation à la société de consommation et les nombreux déchets qui envahissent notre environnement. L'exposition questionne aussi la notion de récupération en art, technique très présente dans la Caraïbe. Artistes et jeunes ne manqueront pas non plus de détourner les icônes de notre société de consommation et les messages publicitaires qui submergent notre quotidien. Le vernissage, vendredi 15 avril à partir de 18h, sera l'occasion de performances spectaculaires dont celle, très visuelle, de la troupe Correspon'danse de Saint-François, un spectacle de danse de 30 min.



EXPOSITION AU FORT FLEUR D'EPEE DU GOSIER

DU 16 AVRIL AU 6 MAI 2016

ENTRÉE LIBRE ET GRATUITE TOUS LES JOURS DE 9H À 17H



